
第1762回例会　2013.11.28　晴　司会　伊藤会員

　ロータリーソング　「手に手つないで」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中67.86％

　欠席：金子・岡田・大家・鈴木（恭）・輪湖・柴田・守屋・斉藤（英）・斉藤（守）・（武市）各会員

◎ゲスト　　　　名誉会員　大久保　忠男様

◎メークアップ　11／28 ～金子・岡田・輪湖～11／17　船橋をきれいにする日参加

　　　　　　　　　同　　～大家～11／27～新千葉RC　鈴木（恭）～理事会

藤代会長

　皆さんこんにちは！会長の藤代です。

　もうすぐ 12月ですね。あっという間に年末になりました。

　さて、先日、高橋幹事・事務局の西川さんと船橋東RCのパスト会長である武市弘会員のお宅にお邪魔し

てきました。平成８年～平成９年の時に会長を務められておりますが、ここ数年足の具合が良くなく、例会

をお休みされています。私がクラブに入会した時はまだ例会に来られていましたので、良く声をかけて頂い

たのを覚えております。　 私が会長になり、ご挨拶に伺いたいと思っていたままこの時期になってしまいま

したが、お伺いして本当に良かったです！私が入会したころのロータリークラブに会えましたので。
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　事務局の西川さんから一冊の冊子を頂きました。武市会員が会長を務めていた時の会長挨拶一年間分を

綴ったものです。ちょうど今の時期に係れていた挨拶をご紹介します。

　「953回例会（平成８年11月28日）

　こんにちは。お客様ようこそお出で下さいました。色々お考えはあろうかとは思いますが、一言に短い時

間でロータリーの一番すごいことはと申せば、月の初めに必ず国歌を斉唱するということであり、すべてこ

こから始まるという出席を義務付けた、毎週一回必ず例会を行うということであろうかと思います。しかし、

それだけにこのことは、おそらく自分の中に負担を感じ始めると非常につらくせつなくなり、これを上手に

割り切って取り入れれば、これほど楽しく自分の為になるものはないと思うのです。

　とにかく一週間に一度は必ずお会いするのですから、自分の中へ友人として又仲間として迎え入れ、屈託

なく胸襟を開いて語り合う。又、反面それが故に非常に遠慮して口を閉ざすということもあろうかと思いま

すが、そのような中から融和と寛容と辛抱と忍耐等、色々なことを自らに取り入れていく場であり、人間形

成という大事な部分を教えてくれる場であろうと思っています。

　ロータリーにおられ、やむを得ぬ理由で退会なさった方とのお付き合いが数人おられますが、みなさんロー

タリーをとても懐かしんでおられ、事情が許せば再入会したい気持ちをお持ちの方が多いことも知らされま

した。そんなところもロータリーのすごいところだなと思っております。終わります。」

　武市会員のお宅を後にする際、「ロータリーは出席しないとダメなんだよ。足が良くなったら必ず行くか

ら。」と仰っておりました。例会出席を心よりお待ちしております。

高橋幹事

１．地区RLI（ロータリー・リーダーシップ・研究会）開講のお知らせ

　　※RET・地区協議会・情報委員会でご紹介の、1992年アメリカ第7510地区で始められ、今では世界

　　　 343地区で実施されている多地区合同のプログラムです。

　　RI，日本支局の支援の元、2790地区として開講することとなりました。

　　日　時：PartⅠ　2014年１月16日（木）　９時30分～17時30分

　　　　　　PartⅡ　2014年３月２日（日）　９時30分～17時30分

　　　　　　PartⅢ　2014年３月26日（水）　９時30分～17時30分

　　　　　　卒業コース（任意）2014年５月11日（日）　13時～17時

　　場　所：千葉市文化センター（千葉市中央区中央２－５－１　千葉中央ツインビル２号館）

　　内　容：RLIのカリキュラムに基づくグループディスカッション主体の研修会

　　参加者：自己啓発とクラブ活性化への取り組みに関心のあるロータリアン（募集60名）

　　登録料：各回１名3,000円（昼食代含む）　　〆切11月30日まで

　　※参加希望者は至急事務局まで

２．ミャンマー小学校の補修事業について

　　概ね進捗状況は予定通り進んでいるようです。ただし若干の不足金が出そうです。

　　又、ミャンマーの小学校で今欲しいものは

　　①　各種の地図（基本的にはミャンマー語標記の物）

　　②　絵本や絵が入った教材となる本（基本的にはミャンマー語標記の物）

　　③　文具類　これらは現地で調達可能

　　④　その他として、日本製のサッカーボールや縄跳び　等だそうです。

幹 事 報 告



　　写真を回覧致します。

　　12月19日のクリスマス会例会の「ミャンマーの子供たちにクリスマスプレゼント」１名2,000円以上

のご協力、よろしくお願い致します。

３．ミャンマー支援事業参加者の説明会のお知らせ（各自に配布済み）

　　日　時：12月12日（木）例会終了後13時30分～　　場　所：例会場

　　※参加者は16名になりました。

４．山﨑新一会員がフィリピンパラワン島・歯科ボランティアに参加されました。

　　写真を回覧致します。

◎委員会報告

　「フィリピン　パラワン島・歯科ボランティアに参加して」　 山崎新一会員　

　　フィリピン パラワン島・歯科ボランティアに11月21日（木）から25日（月）まで参加してきました。

　　台風30号の被害を受けたレイテ島への支援物資として東京中央RCでは太田会員の呼びかけで集められ

た衣類・靴・タオル等段ボール49個を持参し・旭川中央RCから備蓄用の缶入りパンと義捐金・市原中央

RCの義捐金を託された高橋佳子Drと総勢15名で参加しました。活動場所のパラワン島はフィリピン西

部に位置し飛行場のあるプエルト・プリンセサから南に約90km先の「ナラ」まで車で２時間程の町です。

２日間289名の近郊の住民に日本の歯科医師６名とフィリピンの医師３名（女医）で実施しました。私を

含めロータリアンとボランティア９名は医療器具の洗浄と、うがい用の水・治療器具の配置・医師の指示

による薬の配布と案内です、歯科治療痕を見受けた人は１名でした。帰国前夜の慰労会で現地RCの手配

で支援物資はレイテ島タグロバンに届ける旨、説明を受け参加者一同も安心し、和やかに食事と懇談しま

した。機会がありましたら是非次回も参加したいとおもいます。

　親睦委員会 鈴木会員　

　　12/19　のクリスマス夜間例会と、来年の1/25新年家族会の出し物を検討しますので、このあと親睦委

員の皆さんと打ち合わせをします。お忙しい中とは存じますが宜しくお願い致します。

　本日の卓話　

　　　「私の履歴書」 平山雄一会員　

　お疲れ様です。今月から入会させていただきました平山防水企画㈱の平山です。仕事の内容は、建築業で

屋上の防水工事や外壁の塗装工事を主に行なっております。まだ入会して２回目の参加で卓話をお話するの

は、正直まだ慣れていないので、聞きにくい点があるかもしれませんが、私の履歴書をお話させていただき

ます。よろしくお願いします。

　現在家族構成は、曲がったことが嫌いな父と趣味がアルバイトで５社掛け持ちする母と父親に似て真面目

な弟と妻ともうじき２歳になる息子一人です。



　妻とは、20歳から付き合いなかなか結婚のタイミングがなく、付き合い始めてから15年たち、ようやく

自分が35歳の時に結婚しました。

　昭和49年11月８日に市川市にある病院にて長男とし生まれました。生まれてすぐに現在の実家である船

橋市旭町に引っ越してきました。家族は全員Ｏ型で余り細かいことを気にしないという環境で自由に育ち、

最近２・３歳の頃は、どうだったと母に聞いた所、『母がいないとすごくぐずっていて母がトイレに行けば

トイレまでついていくという人見知りで甘えん坊』との話を聞きましたが、自分では、覚えていないので、

本当に？と思いまいしたが今の息子を見ていると全く同じ行動なので多分本当なのではないかと思い母には

感謝です。

　小学校は、塚田駅近くにある塚田小学校に入学し塚田小学校といえば校庭に大きなイチョウの木があると

有名で現在イチョウの木は100年生らしです。

　小学校の頃はサッカー部に入り毎日勉強せずサッカーに明け暮れてました。

　勉強の方は全くで親には、『サッカー選手になるから勉強しない』といい、かなり怒られ、学校でも毎日

先生に怒られていた記憶があり、ほぼサッカーか、怒られていたか、しか記憶がありません。そのおかげで

メンタル面では強くなったとポジティブに考えています。そんな自分を見て５年生の時に母が、海外に１人

で行けばこの子変われるかもとのことで船橋市青少年で主催の青少年のみ参加の中国との交流会という募集

に参加申し込みし中国には船橋港から船で中国の上海（シャンハイ）と演歌の歌でもある無錫洋杖（むしゃ

くようじょう）の無錫に行くスケジュールでした。ただ出発当日自分が40度の熱を出し流石にキャンセルか

と思っていたのですが、父親が船で寝てれば治るからと強引に船に乗せられ、行きは船で楽しまずほぼ寝込

んでいました。海外に行くのは、初めてでワクワクしていたのですが、行った場所が余り町並みのない場所

で、同じ世界なのにこんなに違うのと感じ、自分の環境に有り難さを感じました。それ以来海外には、行っ

てませんのでそろそろ行ってみようかと思っております。

　中学は、自分が入学する３年前に建てられた船橋市立旭中学校に入学し、中学校に行くと怖い先輩がたく

さんいるというイメージだったのですが、まだ新しい中学校だったため意外と平和に楽しく３年間過ごした

記憶があります。

　中学に入ったばかりのころは身長が136センチと小さく、小学校から集会などでの整列の時に常に一番背

が低くみんなと違うポーズをするのがやで、中学の時には牛乳など飲み、さらに背が伸びるという通販の機

会を買っていましたが、結局３年間一番前でした。

　ここでもサッカー部に入り真面目に３年間過ごし勉強は中学でもダメで３年の時高校は、どうしようかと

思っていた時に父親から気晴らしにゴルフのショートコース行こうと言われ数回練習場に行き、初めて

ショートコースですがゴルフ場に行きました。９ホールだけでしたがここで人生の１回目のターニングポイ

ントがありました、１・２ホール廻り７ホール目でホールインワンをしてしました神様のいたずらかわかり

ませんが、意外と前向きの自分ですので、すぐに俺プロゴルファーになると決め、高校はゴルフ部のある木

更津市の拓大紅陵高等学校に入学し、すぐにゴルフ部に所属し朝・晩と練習に明け暮れ、土日になると市原

市にある姉ヶ崎カントリーでキャディーをし仕事を終えると夕方からキャディーバックを担ぎコースを回っ

ていました。通常高校ではアルバイト禁止でしたがゴルフ部は特別許可が出て１日8000円くらいとお客様

からチップをもらい、高校でそんなお金を持ってしまうとやはりゴルフの練習はせずそのお金で遊びに行っ

てしまったり、そのころ女の子にモテたい期でゴルフをせず夏はサーフィンをやったり海の家でアルバイト

していたのを覚えてます。３年生の時には野球で甲子園にでて神戸まで応援に行った思い出がございます。

　３年の時、就職を考えてましたが、たまたま仲のいい先生に大学の推薦枠があると言われ、東洋大学の法

学部の２部に運良く入学することができました。テストではなく小論文でしたのラッキーでした。大学とい

えばサークルという憧れがあり入学してすぐにテニスサークル・サッカーサークルなど６箇所くらい所属し



てました、もちろんゴルフ部にも入りましたがレベルが高くほとんど違うサークルに行き毎日授業も出ず朝

まで遊んでいたことを思い出します。２年生になった時に体育の先生に呼び出され、知り合いのスポーツ専

門学校でゴルフの先生を探してるみたいで、やってくれと言われ、ゴルフもそこまで上手くないのに、なぜ

自分ですかと聞くと暇そうなゴルフ部が自分しかいないからとのことでした。ちゃんとバイト代時給5000

円出すからと言われ、今やっているカラオケボックスのバイトが時給800円だったので、二つ返事で引き受

けました。

　その頃19歳だったので22歳で４年生の設定でゴルフの授業の先生として１年間なんとかやり抜きました。

　これに味をしめ、レッスンプロって儲かるんではないかと練習場に行きレッスンプロやりたいんですけど

と営業に廻りましたが、どこの練習場も所属プロがいてやる場所がないと断られ、知り合いに相談すると成

田市にある24時間のゴルフ練習場があり夜中の12時からだったら勝手にやっていいよと言われ、自分で看

板を作り無人の練習場で夜中の12時から朝４時まで毎日レッスンやってました。夜中でもかなりの人がい

てそこそこ仕事にはなっていました。

　そのころ妻と出会い夜遊べないとのことで、夜間レッスンは終了し、ちゃんと就職しようと思っていまし

たが会社員というのがやで、自分で何かしたいと思い、ゴルフ業界が儲かるんではないかとゴルフクラブの

オーダーメイドのショップで半年教えてもらい、自分の作ったゴルフクラブの販売を開始しました。お店を

構えるには資金もなくゴルフ練習場で打席を借りて販売してました。

　時代も変わり各メーカーがオーダー仕様としてクラブを販売するようになり、売上も上がらずオーダーメ

イド時代が終わり、その頃妻と同棲していましたが売上げに波がものすごくあり、電気・ガスも止められ水

風呂に入ったり、ロウソクで過ごした記憶があります。その頃29歳で妻には30歳までこの商売がダメなら

真面目に働くと約束し、頑張りましたが、やはり時代の流れに勝てず、ゴルフ業界をやめ何をしようかと考

えていた時に友人が暇なら手伝ってくれと言われ今の建築業に入り、半年くらいし 50歳まで体が持たないと

思い１年間修行し 31歳で独立し個人事業を開業しました。始めは２人職人を育てなんとかやりくりして、自

分の給料がない時もあり、お恥ずかしい話ですが家賃を払えず出て行くことになり行き場がなく妻に知り合

いのコンテナ（トラックの荷台によくある）に１ヶ月だけそこで暮らしても大丈夫かと聞いた所、『水道が

あるの？』と言う答えでした、水道あるけどと答えたら、なんとかなるんじゃないかと返事がかえってきま

した。通常なら自分と別れるとの選択が正しいのですが、その答えを聞き妻と結婚しようと決めました。

　なんとかコンテナは回避し１Ｋのボロアパートを借り必死で働き、人も５人になり５年前父が京成電鉄に

努めておりましたが定年退職とのことで、いままで親に迷惑をかけていましたので恩返しとの気持ちで父に

（資金等の助けもあり）社長になってもらい、５年前に防水・塗装工事業とし会社登記し、現在に至ります。

簡単になりますがこれが私の履歴書です。有難うございました。

・平山さん、楽しい卓話ありがとうございました。 中村　和一

・平山さん、私の履歴書オ・ツ・カ・レ・サ・マでした。 松本　健

・平山さん、卓話ありがとうございます。いつもしっこく最終ホールまでついてくるのはさびしがり屋の性

格だからだったのですね！　もうついてこないでください！ 大原　俊弘

・平山会員、私の履歴書楽しく拝聴させていただきました。ありがとうございます。 長野　春信

・平山会員へ、私の履歴書、の卓話苦労の話楽しく聞かせて頂きました。ゴルフ教えてください。

 山﨑　新一



・平山雄一会員、入会早々の卓話ありがとうございました。39年間の人生いろいろありましたね。

 山口　習明

・平山さん、卓話ありがとうございました。お互いにロータリーライフを楽しみましょう。 岩浅　宗之

・平山さんがゴルフの天才とは知らなかった。今後ともよろしく。 藤井　仁毅

・平山さん楽しい卓話ありがとうございます。今度ゴルフを教えてください。 織戸　豊

・平山雄一君の入会を祝して、ロータリーを楽しみましょう。卓話楽しく拝聴、東クラブのレベルが益々上

がるようゴルフ助っ人に乾杯。 遠田　毅

・平山さんのゴルフ人生を楽しく聞かせてもらいました。是非ともゴルフを教えてください。 相澤　友夫

・妻の誕生日祝いを頂いて。 織戸　豊

・大原会員、度会会員へ昨日別のゴルフで優勝されたそうですね。東クラブのゴルフ会員の「運の良さ」を

感じました。オメデトウゴザイマス。 山﨑　新一

・山﨑会員フィリピン歯科奉仕活動ご苦労さまでした。報告とお土産ありがとうございました。 遠田　毅

・山﨑会員フィリピン歯科医療奉仕活動お疲れ様です。お土産とご報告ありがとうございました。

 高橋　純代

・山﨑　新一さん、フィリピンのお土産ありがとうございます。奉仕活動ご苦労さまでした。 山口　習明

・フィリピンへの支援活動貴重なる報告、頭が下がります。フィリピンの具体的な支援があれば協力したい

と思います。山﨑さん、頼りにしております。 相澤　友夫

・毎年恒例の「いしとも」のカレンダーです。是非お持ち帰りください。よろしくお願い致します。

 相澤　友夫

・武市会員の会長時代の「会長挨拶」をお聞かせ頂き大変懐かしく、あらためて心に響きました。藤代会長

ありがとうございました。 相澤　友夫

・ミャンマー旅行のパスポート券を持参しました。クリスマス例会も参加させていただきます。皆さんのお

陰で、毎日元気です。感謝。 名誉会員　大久保　忠男

・中村様・輪湖様、先日はお忙しいところ事務局のパソコンの調整に来てくださりありがとうございました。

ご指示くださいました藤代会長に感謝申し上げます。 事務局　西川典子

・大久保名誉会員、又笑顔をみせにいらしてください。 鈴木　崇

・３回も欠席してしまいました。ス・イ・マ・セ・ン。 松本　健

　 11月28日　27,000円　　累計　507,000円　今週のニコニコ BOX

12・１月のプログラム

12月５日　三つの祝い会員スピーチ

　　12日　年次総会（細則第５条１節による）

　　19日　クリスマス夜間例会（家族合同）

　　　　　場所　ヴェントモデル

 ／メインダイニング

　　　　　点鐘　18時30分

平成26年

１月９日　三つの祝い会員スピーチ

週報今週の担当　　　長　野


